## Neuer 1. Vorsitzender der Stiftung "Zukunft für St. Andreas"!



Mein Name ist Oliver Eckstein. Ich bin 45 Jahre alt und seit 17 Jahren verheiratet. Wir haben eine Tochter (16 J.) und einen Sohn (12 J.). Ich bin selbständiger Malermeister in zweiter Generation mit 15 Mitarbeitern in Bad Lauterberg.

Unsere St. Andreasgemeinde kenne ich schon sehr lange. Mein Vater war vor seinem Tod im Kirchenvorstand, ich bin in unserer Gemeinde konfirmiert und getraut wurden. Außerdem durf-

ten wir schon viele Arbeiten an und in den Gebäuden der Gemeinde ausführen. Ich erinnere mich stolz an meine Lehrzeit zurück, als ich die Schablonierung am Dachkasten der St. Andreaskirche ausführen durfte oder als wir während eines Herbst-Happenings die Tafel mit den 10 Geboten an der Kirche vergoldet haben.

Durch meine beiden Kinder bekomme ich auch viel über die sehr gute Konfirmanden- und Jugendarbeit in unserer Gemeinde mit. Unsere Tochter wurde bereits konfirmiert, unser Sohn wird es im nächsten Jahr.

Privat verreisen wir sehr gerne, am liebsten fahren wir auf Campingplätze an der Adria oder wandern zu einsamen Alpenvereinshütten. Außerdem besuchen wir Konzerte und Musik-Festivals. Sportlich gibt es in und um Bad Lauterberg auch viele Möglichkeiten, die ich gerne nutze, wie joggen, Mountainbiken, Schwimmen, Ski-Langlauf, SUPund Wakeboard fahren am Wiesenbeker Teich.

Den Umgang mit Spendengeldern kenne ich durch meine ehrenamtliche Tätigkeit als Schatzmeister vom Förderkreis des Rotary-Clubs Bad Lauterberg-Südharz. Ich bedanke mich für das Vertrauen und versuche die Arbeit in der Stiftung im gleichen Sinn weiterzuführen.

Mit freundlichen Grüßen Oliver Eckstein

## **Unterstützen Sie unsere Stiftung!**

Spendenkonto Sparkasse Herzberg IBAN: DE76 2635 1015 0004 0239 58

**BIC: NOLADE21HZB** 

Verwendungszweck:

Stiftung Zukunft St. Andreas Bad Lauterberg

